
 

 

 
 
 
INTERPELLANZA del 12.12.2023 DELLA CONSIGLIERA TANIA GABERELL SUGLI SGRAVI 
FISCALI  
 
RISPOSTA DEL MUNICIPIO DEL 18.12.2023 
 
 
Gentili consigliere e consiglieri comunali, 
 
Proprio per il motivo che la riforma fiscale è stata accettata dal Gran Consiglio solo 6 giorni fà, 
senza che vi fosse una consultazione preventiva dei comuni, non siamo ancora in grado di 
quantificare l’eventuale impatto della riforma sulle finanze del comune di Agno. Non è intenzione 
del Municipio rivedere il Preventivo 2024 trattandosi ormai di un documento consolidato: eventuali 
importanti scostamenti nell’anno prossimo verranno debitamente spiegati nel relativo Consuntivo 
2024. Inoltre, alla luce dell’annunciato referendum con la raccolta firme per lo stesso oggetto che 
è iniziata venerdì scorso, non si può date per certo che la riforma entrerà in vigore nel 2024, 
ammesso che mai lo sarà.  
 
 

PER IL MUNICIPIO DI AGNO  
Il sindaco  

 
 
 

Thierry Morotti 

Il Segretario 
 
 
 

Davide Ferranti 
 
 
 
 
 
 
 
 
Agno, 18 dicembre 2023 
 
 
       


